

Le président cubain appelle à redoubler d'efforts face à l'augmentation du COVID-19

Image not found or type unknown

La Havane, 25 avr (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a exhorté mardi à redoubler les actions de prévention pour contrôler la pandémie de COVID-19.

Au cours de la réunion avec des experts de la santé et des scientifiques, il a été signalé que ces derniers jours, notre pays a enregistré une augmentation des cas positifs et actifs de la maladie dans certaines régions.

Selon un reportage de la télévision nationale, l'augmentation des cas positifs de SRAS-CoV-2 concerne principalement les provinces de Holguin, Las Tunas, Granma, Sancti Spiritus et Matanzas.

Raúl Guinovart, directeur de la science, de la technologie et de l'innovation à l'université de La Havane, a souligné que le reste du territoire national reste sous contrôle de l'épidémie.

L'expert a ajouté que, pour l'instant, le nombre de cas quotidiens reste dans les limites prévues et que, dans la plupart des cas, la maladie présente une faible symptomatologie.

Le dialogue a également permis d'examiner les progrès de la transformation numérique au sein du ministère de la santé publique et, parmi les initiatives visant à atteindre cet objectif, la création d'une histoire clinique centralisée, un effort auquel contribuent plusieurs institutions scientifiques. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320786-le-president-cubain-appelle-a-redoubler-defforts-face-a-laugmentation-du-covid-19>



Radio Habana Cuba